



合流点

おもてなし広場整備工事は一般競争入札で燕市の業者が落札しました。

業者が落札するような発注注はとつてい内容認できな札結果は尊重される。で否決されたのです。啓三氏の言う「弥彦村

と縁もゆかりもない業者が躊躇すると指摘され者か躊躇すると指摘され者か。大谷村長時代にサテライト新潟新築工事(六億八千万)、弥彦小学校耐震補強工事(予定価格一億)、弥彦体育館新築工事(三億六千万)

と縁もゆかりもない業者の根拠はどこにあるか。大谷村長時代にサテライト新潟新築工事(六億八千万)、弥彦小学校耐震補強工事(予定価格一億)、弥彦体育館新築工事(三億六千万)

「分割発注で村内業者に請け負わせる」と反対されたやり直し入札は、三社による競争入札の予定が、村外業者二社が直

過去に、ほかの自治体場施設の管理運営を観光協会に委託する条例案にナンクセつけること。現在には観光協会が管理を受けないよう委員に画策中のこと。 (弥彦村

・自覚めた三猿

無題録

○：風呂は一日の汗や汚れを落とすだけでなく、疲れを取り除き、心身をいやすためのものだ。だから仕事や学校などを終えた夜に入る。それが常識と思っていた。英語圏などの外国では違つらしい。寝る前に汚れを落とすのではなく、朝、起きてすぐにシャワーを浴びるのだという。目を覚ますため、というよりも人にかつ前の身たしなみといつことらしい。風呂に「疲労回復」や「いやし」は求めていない。朝のシャワーだけで十分と思つている外国人は、風呂の「いやし」効果のことをよく知らないのではない

○：湯まわり設備メーカーのノリツがことし六月、日本在住の英語を話す外国人を対象に、風呂に関する調査を行った。それによると日本に来て風呂の習慣で混乱したと、もつともギャップを感じたことは「お湯を家に入ると、風呂に入るたびに湯を流す人が入るたびに湯を流すのでなく、家族が同じ湯に順番につかること」に驚いたという。風呂に「いやし」効果を求めていない。朝のシャワーだけで十分と思つている外国人は、風呂の「いやし」効果のことをよく知らないのではない

三四%、「外湯で他人と同じ浴槽に裸でつかると」に三二%、「浴室が狭いこと」に二六%、「就寝前に入ること」に一四%が驚き、違和感を覚えたとよつた。

○：日本に来て入浴習慣が変わつたかどうかも調べた。変化した外国人も多し、四八%が「浴槽につかるようになった」、四四%が「浴槽に入る前にシャワーを浴びるようになった」、三七%が「一回の入浴時間が長くなった」、三〇%が「入浴回数が増えた」といふ。夏は夜、風呂でゆっくりするのがなにより季節

○：最近、日本人でも浴槽につからず、シャワーだけで済ます若者が増えているらしい。外国人も日本に来て浴槽に入るようになったのだ。日本生

○：風呂は一日の汗や汚れを落とすだけでなく、疲れを取り除き、心身をいやすためのものだ。だから仕事や学校などを終えた夜に入る。それが常識と思っていた。英語圏などの外国では違つらしい。寝る前に汚れを落とすのではなく、朝、起きてすぐにシャワーを浴びるのだという。目を覚ますため、というよりも人にかつ前の身たしなみといつことらしい。風呂に「疲労回復」や「いやし」は求めていない。朝のシャワーだけで十分と思つている外国人は、風呂の「いやし」効果を求めていない。朝のシャワーだけで十分と思つている外国人は、風呂の「いやし」効果のことをよく知らないのではない

本多啓三氏の次のターゲットは

とつてい内容認できな札結果は尊重される。で否決されたのです。啓三氏の言う「弥彦村

と縁もゆかりもない業者が躊躇すると指摘され者か躊躇すると指摘され者か。大谷村長時代にサテライト新潟新築工事(六億八千万)、弥彦小学校耐震補強工事(予定価格一億)、弥彦体育館新築工事(三億六千万)

と縁もゆかりもない業者の根拠はどこにあるか。大谷村長時代にサテライト新潟新築工事(六億八千万)、弥彦小学校耐震補強工事(予定価格一億)、弥彦体育館新築工事(三億六千万)

「分割発注で村内業者に請け負わせる」と反対されたやり直し入札は、三社による競争入札の予定が、村外業者二社が直

過去に、ほかの自治体場施設の管理運営を観光協会に委託する条例案にナンクセつけること。現在には観光協会が管理を受けないよう委員に画策中のこと。 (弥彦村

・自覚めた三猿

弥彦消防署新築工事(一億二千万)の大型工事のすべてを落札したのは、大〇建設北信越支店でした。弥彦体育館の入札で懸念し、指摘した通りの結果でした。迷惑通りの入札のやり直しを実現させた啓三氏も取り上げられまし

た。さらに某誌には「未だ旧態依然とささやかれる弥彦村の入札案件。談合、密約」と掲載されました。これらを失念したのでしょうか。大型工事を連続して落札し、独占した会社は、啓三氏の言う「縁もゆかりもない会社」となりま

す。違いは関係者に知己がいたため村長室の出入りはフリーとささやかれていました。これを縁があつたと言つたのでしょうか。「分割発注で村内業者に請け負わせる」と反対されたやり直し入札は、三社による競争入札の予定が、村外業者二社が直

前に辞退して〇〇組一社なかつたですか。啓三氏の主張は、公共工事の透明性の確保・公正な競争・不正行為の排除が目的の、入札制度そのものを否定する発言に聞こえます。総務課長、副村長当時は縁もゆかりもない業者を排除したといつことですか。そのため、官・民なれど、合いが常態化して情報

が仕事をねだる? さら無恥というのでしょうか。本当に得をしたのはだれなのでしょう。年金生活者は一円でも多く支給してほしいと願つていのに、分割発注で増えた千六十一万円は税金です。これをゼロ歳児から中学生までの保育や教育の経費にあてた場合、一人当たり約一万円にもなります。

過去に、ほかの自治体場施設の管理運営を観光協会に委託する条例案にナンクセつけること。現在には観光協会が管理を受けないよう委員に画策中のこと。 (弥彦村

・自覚めた三猿